



Jésus annonça que le "signe des langues" accompagnerait ceux qui croient. Mais quelle drôle d'idée après tout? Pourquoi le Seigneur a-t-il choisi une telle chose? Je vous propose ce dimanche à nos deux cultes du matin d'approfondir nos réflexions sur ces langues et notamment de découvrir la portée théologique de ce signe des langues nouvelles. Pasteur Franck Lefillatre

Eglise Paris Métropole

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



1 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com